
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

INCONTRO CON IL SINDACO E ASSESSORE AMBIENTE DI SESTO  
SINTESI DEI CONTENUTI  
Sesto San Giovanni - 30 gennaio 2023 ore 18:30 
VILLA MYLIUS, LARGO ALFONSO LAMARMORA, 26, 20099 SESTO SAN GIOVANNI 
 
Compensazioni economiche 
Il presidente introduce il tema ricordando l’importo che il comune riceve da CAP pari a 715.000€ 
annui, anche se per il 2023 verrà proporzionato al periodo di avviamento per cui è logico pensare 
che sia ridotto al valore stimato, ricorda l’impegno preso durante i tavoli del 2018 nel mantenere 
tale cifra sul quartiere di Cascina Gatti, ricordando ai presenti come rimangano ancora insoluti i 
problemi generati dell’elettrodotto che attraversa il quartiere e della ristrutturazione della fornace 
Mariani, problemi che grazie a questi fondi si può già da quest’anno affrontare, l’Assessore e 
Sindaco registrano la richiesta, si decide di comune accordo di trattarlo in una successiva riunione 
non essendo stato posto all’ordine del giorno. 
 
Percorso dei camion per il conferimento alla BioPiattaforma 
Il presidente introduce il problema del passaggio dei camion cha a breve porteranno prima la 
FORSU e poi i fanghi alla BioPiattaforma problema più volte sollevato ai tavoli del 2018 ma che 
fino ad oggi ha solo ricevuto promesse senza nessun piano attuativo. 
La discussione verte sulla richiesta di evitare il passaggio di camion all’interno della città per il 
conferimento della FORSU in provenienza da altri comuni (se possibile) utilizzando la rete di 
tangenziali mentre per i comuni limitrofi si richiede di evidenziare un passaggio obbligatorio.  
Il problema diventerà concreto più avanti poiché per ora l’impianto è in fase di test e non tutti i 
Comuni hanno cominciato a conferire, ma si chiede al comune di Sesto di analizzare in 
condivisione con gli altri comuni dei percorsi il meno invasivi e che siano chiari, si concorda di 
concludere l’iter attraverso un’ordinanza in modo da permettere alla polizia locale di effettuare 
controlli e vigilare affinché il percorso venga rispettato. 
 
Vasca di prima pioggia e piantumazioni 
Il presidente introduce l’argomento non nascondendo la delusione per la scelta avvenuta con la 
conferenza dei servizi di eseguire la piantumazione di un bosco sulle sponde del Lambro sul 
territorio di Milano, poiché sempre nei tavoli del 2018 era stato espressamente illustrata una forte 
piantumazione sul parco della Bergamella fronte impianto anche sull’area dove oggi è prevista la 
vasca volano. 
Su questo argomento chiede la collaborazione del comune di Sesto San Giovanni visto che il RAB è 
disposto ad allocare una quota parte del budget 2023 da investire in piante da piantumare in 



 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

quell’area ma con la collaborazione del comune al quale si chiede di farsi onere delle 
piantumazioni oltre a collaborare su essenze e posizionamenti, con la previsione di eseguirlo a 
novembre 2023.  
Matteo Colle sintetizza gli aspetti generali delle piantumazioni previste dal progetto (sponda 
destra e sinistra del Lambro e lungo la pista ciclabile, piano piantumazione definito con Aipo e 
Ersaf).  
In merito alla vasca di prima pioggia, precisa che si è ancora in una fase di progettazione 
preliminare e che quindi sono percorribili diverse soluzioni che tengano conto delle esigenze 
espresse dall’amministrazione e dai comitati. Viene ribadito che sull’area della vasca non sono 
possibili piantumazioni di alberi di alto fusto perché non ci sarebbe sufficiente profondità per un 
corretto sviluppo dell’apparato radicale. L’area deve essere inoltre almeno in parte carrabile per 
consentire le necessarie ispezioni.  
Sull’ipotesi quindi di collocare le nuove piantumazioni in una zona esterna ma vicina alla vasca, 
occorrono verifiche da parte dell’amministrazione. In primis in merito alla proprietà delle 
particelle interessate e se e come occorre coinvolgere eventuali altri organi di governo 
sovracomunali (parco media valle del Lambro). È inoltre necessario verificare se occorrono delle 
bonifiche e se è presente vegetazione infestante da rimuovere. 
Si precisa che rispetto alla piantumazione il RAB è disposto a contribuire alle spese, destinando a 
questo scopo una parte del budget annualmente previsto per le attività del Comitato Consultivo, 
ma chiede la disponibilità dell’amministrazione a impegnarsi allo stesso modo a partecipare, 
attingendo alle risorse che derivano dalle compensazioni economiche legate alla Biopiattaforma 
Si valuta la possibilità di fare una riunione con Gruppo CAP avendo verificato questi aspetti 
preliminari per discutere in maniera concreta delle diverse ipotesi di piantumazione.  

In chiusura si definisce un primo calendario di riunioni che si riepiloga qui sotto: 

o 14 febbraio 2023, ore 13.00   - call sulla piattaforma ecologica 

o Entro il 10 marzo 2023  - 1° incontro sul tema delle compensazioni economiche 

o Fine marzo / primi di aprile 2023 - 2° incontro sul tema delle compensazioni economiche 

o 18 aprile 2023  ore 18:00   - incontro di agg. sul progetto della vasca volano  

L’incontro termina alle ore 20:15 
 
 

Massimiliano Corraini 
(Presidente RAB Biopiattaforma) 

 
 


